



# チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校  
学校だより No.26  
令和5年 8月28日  
文責：校長 酒井 健

## ◇今年の「夏休み」・・・こんなことがありました。

35日間の夏休み、本当に暑かったですね。まさに「猛暑」「酷暑」でした。25日の始業式には、元気な子どもたちの顔が体育館にそろいました。充実した夏休みであったことが、子どもたちの表情からも感じ取ることができました。

夏休みの期間中、こんなことがありました！というご報告をします。



### 郡山市社会福祉大会表彰

7月26日(水)、けんしん郡山文化センターで、郡山市社会福祉大会が開催され、その大会の中で、表彰式がありました。橋小学校は、長年にわたり共同募金運動に取り組んできたことが認められての表彰でした。橋小学校の代表として、運営・集会委員会委員長の6年：石本咲桜さんが参加しました。たくさんの方々の前で、大会会長から立派に表彰状を受け取ることができました。お疲れ様でした。



### TBCこども音楽コンクール地区大会 出場決定！

夏休みに入って間もなく、橋小学校の合唱部と合奏部は、体育館で演奏録音をして、大会事務局に音源データ提出しました。録音審査の結果、合唱部も合奏部も、地区大会への出場が決定しました。

地区大会は、9月2日(土)に喜多方プラザで開催されます。すてきな発表となることでしょう。

合唱部・・・ステージ発表 11時21分 合奏部・・・ステージ発表 15時09分 の予定です。

### 夏休み中、合唱部・合奏部、頑張りました！

暑い夏休みの間、合唱部と合奏部の子どもたちは、熱心に学校に通い、それぞれの練習に一生懸命に取り組んでいました。取り組んだ曲は、合唱部は課題曲「緑の虎」と自由曲「きっと ほんとは みんな」、合奏部は「セントポール組曲より1楽章・4楽章」です。

すてきな音楽に高めていこうという想いが、子どもたち一人一人から感じ取られ、この夏休みを通して、本当にすばらしい演奏になってきました。ステージでの演奏がとても楽しみですね。



### 郡山市小中学校合唱祭に参加しました！

8月23日(水)、けんしん郡山文化センターで、郡山市小中学校合唱祭〔小学校の部〕が開催され、橋小学校合唱部が参加しました。橋小学校の子どもたちの、柔らかい、澄んだ歌声が、会場いっぱいに響き渡りました。本当に感動的な歌声でした。まるで天使の歌声のようでした。志保先生を中心とした顧問の先生方、ピアニストの川村先生、いつも子どもたちの背中を押していただいている保護者の皆様方・・・皆様のご協力があったからこそその歌声だったと思います。頑張った子どもたちに、心から「ブラボー！！」です。

